

# QUICK REFERENCE GUIDE

## 30" - 24" CONVECTION SPEED OVEN



TO COOK BEAUTIFULLY  
bertazzoni.com

SYMBOL	OVEN FUNCTION	SETTING	BEST FOR
	<b>Microwave</b>	Press  key and then . Select operating time by pressing  and  , then power level by pressing  and  . Press start key . <b>Microwave short cut:</b> press  twice to start microwave at 1000W power. Press  again to set duration	General microwave cooking, reheating and defrosting
	<b>Broiler</b>	Press  key and then . Select operating time by pressing  and then  . Press start key .	Broiling and toasting
	<b>Microwave + Broiler</b>	Press  key and then . Select operating time by pressing  and  , then power level by pressing  and  . Press start key . Microwave power is capped at max wattage: press button  then press on number and select the level (200, 400, or 600watt) with button  .	Lasagna, poultry, roasted potatoes and toasted foods
	<b>Convection</b>	Press  key and then . Select operating time by pressing  and then  . Press start key .	Baking and roasting and multi level dishes
	<b>Microwave + Convection</b>	Press  key and then . Select operating time by pressing  and  , then power level by pressing  and  ; select temperature with  and  . Press start key . Microwave power is capped at max wattage: press button  then press on number and select the level (200, 400, 600 or 800watt) with button  .	Accelerated roasting and baking
	<b>Convection + Broiler</b>	Press  key and then . Select operating time by pressing  and then  . Press start key . How to change the convection temperature: press on button , then press on temperature number and on button   to select the temperature.	Roasting meat, fish and poultry with crisp outer layer
	<b>Potatoes</b>	Press  key and then Special program key.	Frozen potatoes
	<b>Popcorn</b>	Select time by pressing  and  , then food weight by pressing  and  .	Popcorn
	<b>Pizza</b>	Press start key .	Frozen pizza
	<b>Setting the clock</b>	Press  to display clock, press again to hide. Press the  button until hour flashes. Set hour with   and press . Set minutes with   and press .	Clock display and set
 3 SEC	<b>Child Lock</b>	Press stop key  for 3 seconds  and "SAFE" message is displayed. To unlock press  for 3 seconds.	Recommended in case appliance is installed within reach of children

# MANUEL DE RÉFÉRENCE

## FOUR COMBINÉ CONVECTION ET MICRO-ONDES 24 PO - 30 PO



L'ART DE CUISINER EN BEAUTÉ  
bertazzoni.com

SYMBOLE	MODE DU FOUR	RÉGLAGE	USAGE PRÉVU
	Micro-ondes	Appuyer sur la touche  puis sur . Sélectionner le temps de fonctionnement en appuyant sur  et  , puis régler le niveau d'intensité en appuyant sur  et  . Appuyer sur la touche de démarrage .	Cuisson, chauffage et décongélation
	Grilloir	Appuyer sur la touche  puis sur . Sélectionner le temps de fonctionnement en appuyant sur  puis sur  . Appuyer sur la touche de démarrage .	Griller et rôtir
	Micro-ondes + Grilloir	Appuyer sur la touche  puis sur . Sélectionner le temps de fonctionnement en appuyant sur  et  , puis régler le niveau en appuyant sur  et  . Appuyer sur la touche de démarrage . La puissance du micro-ondes est plafonnée à sa puissance maximale: appuyer sur la touche  puis sur un nombre, puis choisir l'intensité (200, 400 ou 600 watts) avec la touche  .	Lasagne, volaille, pommes de terre rôties et aliments rôtis.
	Convection	Appuyer sur la touche  puis sur . Sélectionner le temps de fonctionnement en appuyant sur  et  . Appuyer sur la touche de démarrage .	Cuire, rôtir et plats sur différents niveaux
	Micro-ondes + Convection	Appuyer sur la touche  puis sur . Sélectionner le temps de fonctionnement en appuyant sur  et  , puis régler le niveau d'intensité en appuyant sur  et  ; sélectionner la température avec  et  . Appuyer sur la touche de démarrage . La puissance du micro-ondes est maximale: appuyer sur la touche  puis sur un nombre et choisir l'intensité (200, 400, 600 ou 800 watts) à l'aide des boutons  .	Rôtir et cuire rapidement
	Convection + Grilloir	Appuyer sur la touche  puis sur . Sélectionner le temps de fonctionnement en appuyant sur  puis sur  . Appuyer sur la touche de démarrage . Comment modifier la température de convection : appuyer sur la touche , puis sur la température les touches   pour choisir la température.	Rôtir de la viande, du poisson et de la volaille de façon à ce que l'extérieur soit croustillant.
	Pommes de terre		Pommes de terre congelées
	Maïs éclaté	Appuyer sur la touche  puis sur un des boutons de réglage spécial. Régler le temps de cuisson en appuyant sur  et  , puis le poids de l'aliment en appuyant sur  et  . Appuyer sur la touche de démarrage .	Maïs éclaté
	Pizza		Pizza congelée
	Régler l'heure	Appuyer sur  pour afficher l'horloge, puis une autre fois pour la faire disparaître. Appuyer sur la touche  jusqu'à ce que l'heure clignote. Régler l'heure avec les touches   puis appuyer sur . Régler les minutes avec les touches   puis appuyer sur .	Afficher et régler l'heure
 3 SEC	Verrou de sécurité pour enfants	Appuyer sur la touche  pendant 3 secondes  et un message de sécurité « SAFE » s'affichera. Pour déverrouiller, appuyer sur  pendant 3 secondes.	Recommandé lorsque l'appareil est installé dans un endroit à la portée des enfants.